



www.IrschSaar.de

Inhalt

■ In eigener Sache	1
■ Infos vom Saarschiff	1
■ Der Sportverein sucht ...	2
■ Gesucht: 20 Häusle-Bauer	2
■ SV Irsch nimmt am Fasnachtsumzug teil – Teilnehmer treffen sich	3

■ In eigener Sache

Liebe Irscher!

Länger als sonst üblich hat es gedauert, bis der erste Newsletter im Jahr 2009 verschickt wurde.

In der Zwischenzeit hat sich viel getan. Die Welt rutscht immer tiefer in die Krise und Amerika hat einen neuen Präsidenten.

Ich muss an dieser Stelle einmal die Amerikaner bewundern, die mit Mut zum Wandel und mit viel Optimismus ins neue Jahr gestartet sind.

Kein Grund, dass wir das hier nicht auch tun können.

Daher gilt auch für Irsch.

„Yes we can - grad selääds!“

Viele Grüße

Arno

■ Infos vom Saarschiff

(Gilla Wallrich, 26. Januar 2000)

Die Karnevalsgesellschaft "Närrisches Saarschiff" Irsch e.V. steht nun kurz vor dem Start in die karnevalistischen Aktivitäten. **Leinen los und Anker hoch!** heißt es in wenigen Tagen für die Jubiläumssession unter dem Motto **5 X 11 im Narrenfieber – Wir sehen uns im Dschungel wieder**, in der das Saarschiff seine Gäste in den tropisch-wilden

Urwald mitnimmt.



In seinem Jubiläumsjahr wird das Irscher Narrenvolk von **Prinz Hans III., „Reisender Konsul der närrischen Kolonien“** und **Prinzessin Berta I., "vom Landsitz der Hoargoarter Plantagen"** regiert. Beide laden mit dem Jugendprinzenpaar **Prinz Dominik I., "Urwaldstürmer des wilden Rasens"** und **Prinzessin Anke I., "Dschungelprinzessin der schwingenden Seile"** zu diesen zahlreichen närrischen Veranstaltungen ein:

1. Kappensitzung am Samstag, den 31. Januar 2009, 20 Uhr

2. Kappensitzung am Samstag, den 7. Februar 2009, 20 Uhr

3. Kappensitzung am Freitag, den 20. Februar 2009, 20 Uhr

Kinder- und Jugendsitzung am Sonntag, den 15. Februar 2009, 14 Uhr

FOASROCK am Sonntag, den 22.



News aus Irsch

Februar 2009

Februar 2009, 20 Uhr (Veranstalter: IJC)

Veranstaltungsort ist die Turn- und Mehrzweckhalle in Irsch.

Foasendszuch am Dienstag, den 24. Februar 2009, ab 14 Uhr, durch die Straßen von Irsch, abschließend große Vorstellung aller Fastnachtswagen und Fußgruppen vor der Narrhalla

Aktuelle Infos gibt es unter www.saarschiff.de.

■ Der Sportverein sucht ...

(Sheila Brock-Schu, 26. Januar 2009)

Zum baldmöglichsten Termin eine Übungsleiter(-in) für eine Sportstunde wöchentlich. Die Gruppe besteht aus Vorschulkindern und in der Stunde wird geturnt, gespielt und geklettert. Haben Sie Spaß eine solche Gruppe zu betreuen, dann melden Sie sich! Tel. 5376

Außerdem suchen wir nach den Sommerferien 2009 einen Übungsleiter für die Gymnastikgruppe „2. Weg“. Einmal wöchentlich Gymnastik und Ballspiel mit erwachsenen Herren für 1-1,5 Stunden in der Turn- und Mehrzweckhalle Irsch. Wenn Sie interessiert sind, erhalten Sie weitere Info bei: Hans Müller Tel. 2591 oder Sheila Brock-Schu Tel. 5376.

Nachfolger(-in) gesucht: In unserem Verein wird alljährlich das Sportabzeichen mit versch. Disziplinen abgenommen. Hierfür brauchen wir zwei Personen, die sich hierfür begeistern könnten. Es werden im Laufe dieses Halbjahres verschiedene Termine für die Fort- oder Weiterbildung angeboten. Die Kosten hierfür werden vom Eintracht Irsch übernommen. Für Info wenden Sie sich bitte an Hans Müller Tel. 2591.

■ Gesucht: 20 Häusle-Bauer

(TV, 30. Januar 2009)

Insgesamt 20 Grundstücke sollen in Irschs Neubaugebiet "Ober Gebert" erschlossen werden. Mit der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit am Bebauungsplanverfahren will die Gemeinde ihre Erschließungspläne nun weiter vorantreiben. Inzwischen steht weitgehend fest, wie in dem Gebiet gebaut werden darf.

Sollte es nach dem Willen der Gemeinde gehen, rollen schon Mitte des Jahres die Bagger auf dem Wiesengelände in Irschs Norden, auf dem insgesamt 20 Baugrundstücke erschlossen werden sollen. Und die Chancen, dass die Erschließungsarbeiten im anvisierten Zeitraum beginnen können, stehen derzeit gut.

So gab der Gemeinderat in seiner Januarsitzung dem städteplanerischen Entwurf des Trierer Ingenieurbüros BKS seine Zustimmung und machte damit den Weg frei für das Genehmigungsverfahren, an dessen Ende ein rechtskräftiger Bebauungsplan steht. Nächster Schritt in Richtung Erschließungsbeginn ist nun die sogenannte frühzeitige Öffentlichkeitsbeteiligung, die Behörden, Umweltverbänden und anderen Institutionen sowie den Bürgern Mitspracherecht bei der Baugebietsentwicklung einräumt und die im Februar "über die Bühne gehen" soll.

Laut den von der Gemeinde zusammen mit dem Bebauungsplan-Entwurf beschlossenen "textlichen Festsetzungen" (sie ergänzen den Bebauungsplan und schreiben unter anderem vor, wie gebaut werden darf) sind im Gebiet "Ober Gebert" Gebäude mit bis zu zwei Vollgeschossen zulässig. Gebaut werden dürfen Einzel- sowie Doppelhäuser.

Als Dacheindeckung können glasierte und unglasierte Ziegel unterschiedlicher Färbungen sowie Metallblech verwendet werden. Die Zufahrt zu den insgesamt 20



Gebert-Grundstücken erfolgt über eine Erschließungsstraße, die auf der einen Seite in den Verbindungsweg zwischen Hubertusstraße und "Scharfenberg" mündet und auf der anderen mit einer Art Wendehammer endet. Das Gelände, auf dem das Baugebiet entstehen soll, ist nach Auskunft von Ortsbürgermeister Jürgen Haag inzwischen komplett in Gemeindebesitz.

Ebenfalls per Ratsbeschluss sprach sich die Gemeinde in der Sitzung dafür aus, die Versorgung der Häuser im Baugebiet "Ober Gebert" mit Warm- und Heizwasser auf ein Nahwärme-Netz zu stützen. Dreh- und Angelpunkt des Netzes, mit dessen Planung nun eine Fachfirma beauftragt werden soll, ist ein zentrales Blockheizkraftwerk (der TV berichtete). Offen ist dagegen noch, wie die Gemeinde mit Kaufanfragen von Bürgern für die Gebert-Grundstücke umgehen soll. So machte in der Sitzung ein Vorschlag die Runde, der vorsah, die gemeindeeigenen Parzellen nur gegen eine Anzahlung zu reservieren. Einen Beschluss fasste der Rat allerdings nicht.

■ SV Irsch nimmt am Fasnachtsumzug teil – Teilnehmer treffen sich

(Thomas Wallrich, 30. Januar 2000)

Auch in diesem Jahr wird sich der Sportverein „Eintracht“ Irsch wieder am Fasnachtsumzug in Irsch am Fasnachtstag (24. Februar 2009) beteiligen. Geplant ist eine Fußgruppe mit exotischen Tieren (Krokodilen, Tigern, usw.). Es können noch Teilnehmer mitmachen. Interessierte Sportler – egal ob Frau oder Mann, ob Kind oder Senior, ob Fußballer, Tischtennispieler oder Turner – treffen sich zur Absprache der Kostüme und zur Planung der Fußgruppe beim Foesendszuch am Dienstag, 10. Februar 2009, um 18.00 Uhr im Umkleidegebäude am Sportplatz. Eltern können bei diesem Treffen für ihre Kinder schon Tiermasken erhalten.

Der **Irscher Newsletter** ist ein kostenloses Angebot von www.Irsch-Saar.de. Der Newsletter erscheint etwa monatlich und wird per eMail an alle Interessenten verschickt.

Wer Beiträge für den Newsletter hat, kann diese einfach an Arno Meyer (webmaster@irsch-saar.de) schicken. Unter dieser eMail-Adresse kann der Newsletter auch einfach bestellt, bzw. abbestellt werden.

Ältere Ausgaben des Newsletters gibt es im Internet unter: www.irsch-saar.de/newsarchiv.htm

